

# POLRES

## Kapolres Sumenep Pimpin Apel Besar Peringatan Hari Pramuka ke-61

Achmad Sarjono - [SUMENEP.POLRES.ID](http://SUMENEP.POLRES.ID)

Aug 15, 2022 - 22:14



SUMENEP - Perayaan Hari Pramuka diperingati setiap tanggal 14 Agustus, kali ini Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Sumenep turut memeriahkan hari Pramuka dengan berbagai kegiatan. Salah satunya adalah apel Hari Pramuka ke 61 yang dilaksanakan di Lapangan Sepak Bola, Kecamatan Ambunten yang juga bekerjasama dengan Kwarran Ambunten, Minggu (14/8/2022).

Apel Hari Pramuka ini dikemas dengan kegiatan perkemahan Pramuka Penggalang oleh Kwarran Ambunten dan sebelumnya di beberapa Kwarran termasuk Kwarcab Sumenep sendiri telah melaksanakan kegiatan ulang janji yang bertempat di Masjid Jamik Sumenep.

Turut Hadir dalam Apel Hari Pramuka ini, Wakil Bupati Sumenep, Sekretaris

Daerah Kabupaten Sumenep, Para Kepala OPD di Lingkungan Pemerintah Kabupaten Sumenep, Camat, Para Ketua Kwartir Ranting, Pengurus Kwarcab Sumenep, dan para penerima penghargaan serta undangan lainnya.

Kapolres Sumenep AKBP Edo Satya Kentriko, S.H., SIK., M.H. yang bertindak sebagai Pembina Apel menyampaikan beberapa poin sambutan Ketua Kwartir Nasional bahwa pada hari ini 14 Agustus 2022 segenap Pramuka Indonesia turut bersuka cita, karena organisasi kepanduan Praja Muda Karana yang kita cintai ini genap berusia 61 tahun.

Tahun ini pula kita memperingati 110 tahun keberadaan kepanduan di bumi Indonesia. Untuk itu kita perlu mengucapkan rasa syukur kepada Allah Tuhan yang Maha Esa atas nikmat dan berkah dapat berkembang dengan Pramuka.

Adapun tema utama peringatan hari Pramuka ke 61 dan semua kegiatan tingkat nasional pada tahun ini adalah "Mengabdikan Tanpa Batas untuk Membangun Ketangguhan Bangsa" tema ini untuk menunjukkan tekad kita untuk terus mengabdikan tanpa batas diberbagai bidang.

"Pengabdian yang kita lakukan adalah bagian dari Pendidikan di Gerakan Pramuka, hal itu dapat dilakukan dengan cara-cara sederhana dilingkungan keluarga dan dilingkungan masyarakat tempat tinggal kita" Ucap Kapolres dalam kutipan sambutannya. (\*)